

## "Cuando la perra es brava...": Noroña tundió al PAN por deslindarse de García Luna



**Gerardo Fernández Noroña**, diputado federal por el Partido del Trabajo (**PT**), vapuleó al Partido Acción Nacional (**PAN**) por intentar deslindarse de su cercanía con el narcotraficante **Genaro García Luna**, quien fungió en puestos de primer nivel en materia de seguridad durante los gobiernos de **Vicente Fox** (2000-2006) y **Felipe Calderón** (2006-2012).

Desde la tribuna en el Pleno de la Cámara de Diputados, el promotor de la Cuarta Transformación (4T) aseguró este martes 28 de febrero que a la bancada albiazul nunca le ha importado la patria ni el pueblo de México, en cambio, **los llamó protectores del narco**.

Para sostener dicha afirmación recordó que el criminal García Luna se desempeñó en cargos públicos relacionados a la seguridad de la ciudadanía durante los sexenios de los presidentes **Fox y Calderón**, ambos abanderados del PAN. Por lo que le resultó contradictorio que ahora, tras el veredicto, este instituto político se deslinde del narcotraficante. [...]